
  

５月に苗を植え、楽しみにしていたおいもほり。 

たくさん採れるかな？大きいのがあるかな？と張り切って 

のぞみましたが、、、今年は小さなおいもさんが多かったです。 

今日採ったさつまいもでクッキングをする予定です。 

味はどんなかな？たのしみですね♪ 

もくもくと 

深いところまで 

掘って大きなおいも

をたくさん採ってい

たね！！ 

おいもほりチャンピオン 
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